

## ひつぎっチ

学校教育目標

「やさしく かしこく たくましく」

〒400-0048 山梨県甲府市貢川本町8-1 TEL (055) 222-2408 FAX (055) 222-2407 文責:校長 伊東

## 秋季大運動会を実施しました







【無事終了!】



【感想発表】



【体育主任に賞状】



【白組応援①】



【白組応援②】



【白組応援③】



【赤組応援①】



【赤組応援②】



【赤組応援③】



【低学年 表現】

【中学年 表現】

【高学年 表現】



ここのところ台風の影響等により、週末になると天候が崩れていたため、運動会の実施が心配されていましたが、10月1日(土)、雲一つない、抜けるような秋空のもと、第145回目の秋季大運動会を無事、終了することができました。

昨年度同様、同居されるご家族のみの参観ではありましたが、早朝より、多くの皆様にご来 校いただき、心より感謝申し上げます。

今年度も、感染症対策により半日開催となりましたが、全校の子どもたちは、これまでの練習期間を含め、仲間たちと協力し合いながら、全力を出しきって取り組んでくれたことに、大きな拍手を送りたいと思います。

また、毎年、必ず数件はある「無断駐車」等の外部からの連絡も一切なかったこと、更には、 運動会終了後のテント片付けに際して、40名以上の皆様にお手伝いいただいたことに対し、 改めて感謝申し上げます。

先生たちは、会場の片付けが終わった後、陸上運動記録測定会の取り組みに向けた6年生のために、グランドのポイント打ちを行いました。その後、各教室をオンラインでつなげて反省会を開きました。この運動会当日の反省会は、主に体育主任の先生のこれまでの苦労をねぎらっことが目的です。今回も、保坂体育主任には、教頭先生から手作りの賞状を渡していただきました。

感染症対策による半日開催となった運動会。参観者を同居している方に限定せざるを得なかったこと。また、ライブ配信による教室内でのリモート参観という形をとったため、全校の子どもたちが一堂に会して、演技や競技に参加することができなかったことは、とても残念な気持ちでいっぱいです。しかしながら、午前開催により種目数は児童一人あたり1~2種目減ってしまったものの、子どもたちの身体的な負担については、確実に軽減されていたということも事実でした。実際、約2週間の運動会特別日課を設定していましたが、熱中症対策もあり、練習は1校時から3校時までとし、開閉会式や応援練習についても、各教室内でのオンライン視聴にしましたので、校庭に出ての全校練習は一切行いませんでした。今までは、全校で開閉会式の練習をしていると、貧血や緊張感から体調を崩してしまい、保健室のお世話になる子どもたちが大勢いましたが、感染・熱中症対策による半日開催への対応に取り組みをシフトしたことにより、子どもたちの健康・安全面における心配は、かなり少なくなりました。

学習指導要領に示されている『運動会を実施するねらい』については、今年度も、十分達成できたと考えます。ご協力、ありがとうございました。

## 土曜授業参観を実施します

本日(10月5日付)、土曜授業参観実施についてのお便りを、家庭数で配布させていただきました。ちょうど1ヶ月後の11月5日(土)、「子どもたちの『思い遣る心』を育む道徳授業」を統一テーマに、1年生から6年生までの全クラスで授業参観を実施します。

今年度も、感染症まん延防止対策の一環として、各学年とも参観時間を分散して実施します。 詳細につきましては、お便りをご確認ください。なお、当日は、PTA研修部による『リサイクル体育着』の販売も計画されています。ぜひご利用ください。ご来校をお待ちしております。